

Compte-rendu de la réunion informelle du mardi 16 novembre 2021

Lieu : En bordure des terrains

Présents : Pour le CA : Jean-Emmanuel GUIGNARD-FIRATO, Hans PENNINGA, Laure PICARD du CHAMBON, Hélène COLOMBANI ainsi qu'une quinzaine de membres du club

La réunion informelle débute à 19h30.

Ces réunions informelles devront être mises en place fréquemment pour **faciliter les échanges**, au sein du club. Nous définirons leur fréquence : 1 fois par mois ? Ou tous les deux mois ?

Ceci étant préventif à toutes tensions_(le contexte actuel y est propice).

A) Vie du club

Suite à une séance le vendredi 5 novembre un peu houleuse, le Président décide d'organiser un temps d'échange vital pour notre club.

Jouer avec tout le monde :

Rappel des faits : la secrétaire s'est occupée pendant les mois de septembre et octobre du contrôle des pass sanitaires et de la tenue des registres de présence, sans parler des inscriptions, des dossiers PassSports, etc. De toute façon elle n'était pas autorisée à jouer avant le 25 octobre suite à son opération des yeux. A cette date elle a fait les tests antigéniques afin de pouvoir jouer (car elle n'est pas vaccinée). Malheureusement chacun étant tellement habitué à la voir assise à la table que personne n'a pas songé à la faire rentrer sur un terrain et comme elle n'aime pas s'imposer de cette façon elle n'a quasiment jamais joué....or elle participait aux Championnats de France Vétérans le week-end du 11 novembre. Ceci explique que le 5 novembre elle souhaitait beaucoup s'entraîner. Deux terrains étaient occupés par des joueurs qui n'ont pas arrêté de jouer entre eux, changeant de partenaire mais uniquement sur ces deux terrains. La secrétaire était sur le terrain d'à côté avec une autre oubliée (Fanny) que personne n'invite non plus à jouer Donc la coupe était pleine et la secrétaire a interpellé les joueurs pour leur signaler qu'ils pourraient aussi faire rentrer des joueurs au lieu de rester entre eux... Protestations (« nous prenons toujours les perdants ou les gagnants du terrain d'à côté ») Ce qui est faux car ceux qui sont sur le 3^e terrain ou au bord attendent et ne sont jamais invités à rentrer !

La solution trouvée : la secrétaire doit s'imposer et montrer qu'elle a envie de jouer en étant près du terrain avec sa raquette en mains ! Ce qu'elle a toujours fait... Certains ont suggéré de réserver des plages de secrétariat pour que la secrétaire ne soit pas toujours bloquée à la table, ainsi chacun saura à partir de quelle heure la secrétaire peut jouer ! Les joueurs concernés ne se remettent pas en cause et accusent la secrétaire de ne pas s'imposer plutôt que de reconnaître leurs fautes (le règlement stipule que l'on doit jouer avec tout le monde, ce que ces huit joueurs ne font pas)

Après échanges et discussions il est décidé que les joueurs feront désormais attention à ne pas laisser d'autres joueurs sur le côté... A voir si ces belles promesses seront suivies d'effet

La solution trouvée s'applique à tout le monde, c'est un moyen d'affirmation (je lève ma raquette et je la fais bouger), un code pour signifier « je suis disposé à jouer »

Accueil de joueurs d'autres clubs :

Pour apporter de nouvelles énergies au club, sur proposition de Noé, nous décidons d'accueillir pendant les vacances des joueurs d'autres clubs, ce que nous faisons par le passé. Les clubs de La Bâtie et de Laragne sont partants. Cet accord est à discuter au Comité.

Intégrer le CA :

Par ailleurs, étant donné que le club ne compte que 4 personnes dans son Conseil d'administration, ce qui est vraiment peu, le Président rappelle que ceux qui le souhaitent peuvent intégrer le CA par cooptation. Du sang neuf serait bienvenu afin de pouvoir déléguer un peu certaines tâches. Il n'est pas obligatoire d'être membre du CA pour apporter de l'aide ponctuelle.

Image du club :

Pour dynamiser notre image vers l'extérieur, certains adhérents ont émis l'idée de renouveler le visuel du site à l'occasion des 20 ans du club ... changer les couleurs etc. Le fond noir ne plaît plus, ni le reste d'ailleurs, jugé pas très moderne pourquoi du rouge et du vert (qui sont les couleurs de Veynes, ce que beaucoup semblent ignorer)? A voir si quelqu'un a le courage de se lancer dans ce gros travail ! Le webmaster actuel ne le fera assurément pas. Les maillots du club ne plaisent plus....alors qu'une commande est en cours (retardée par les confinements etc.) La secrétaire qui s'occupait aussi de ce projet (retrouver le design perdu par l'ancien fournisseur, chercher des modèles, recenser les besoins du club, relancer le fournisseur etc. etc.) n'a pas l'intention de renouveler cet exploit mais les maillots commandés vont arriver prochainement !

B) Tournoi des Potes iront au Bad masqué 2^e édition et 20 ans du club

Nous avons décidé de conjuguer les 20 ans du club avec notre tournoi d'automne.

En amont le Bureau a déjà préparé l'essentiel, à savoir : réaliser l'affiche du tournoi, adapter le règlement intérieur, annoncer le tournoi sur Badiste et par mail à tous les clubs du 05 et certains du 04, préparer la déclaration pour les mineurs, réserver tables et chaises à l'OMS ainsi que le gros percolateur, recenser les inscriptions (env. 35 à ce jour). La formule du tournoi est connue et les récompenses (des courges de différentes tailles pour les 3 premières équipes, ainsi qu'un petit cadeau pour le meilleur déguisement) prévues. Le tirage au sort des équipes se fera finalement le dimanche matin. A la pause de midi nous mangerons tous ensemble la soupe aux potirons et des tourtes (le club commandera 2 pizzas et offrira les boissons)

A faire : dresser une liste des besoins pour le repas que nous prendrons tous ensemble et voir qui apporte quoi. Voir le nombre de bénévoles pour l'installation le samedi soir et la désinstallation le dimanche après le tournoi ainsi que pour la vaisselle (bols de soupe et gobelets à emporter), le rangement dans le dépôt, etc.

Le Président contrôlera les pass sanitaires tandis que la secrétaire recevra le règlement des frais d'engagement.

Les membres fondateurs du club seront invités ainsi que le Maire et les membres de l'OMS.

A la fin de la petite réunion tout est réglé !



Le président
Jean-Emmanuel Guignard-Firato



La secrétaire
Laure Picard du Chambon